

[LES HARAS NATIONAUX DE SAINT-LO](#) / T : 02.33.77.88.77 sont mis en vente par l'Etat aux collectivités locales, et le prix était estimé à 5 millions d'euros par France Domaine. Pour autant, le prix s'est équilibré aux alentours de 3 millions d'euros, ce qui pourrait faciliter son acquisition, étant donné le potentiel du lieu. Outre la problématique liée au prix, le haras de Saint-Lô nécessite pour son fonctionnement une certaine activité pour payer les 33 salariés qui y travaillent actuellement. L'institut Français du Cheval et de l'Equitation envisagerait de ne laisser à terme qu'une douzaine de ces salariés sur le site. www.haras-saintlo.fr